



# Un concurso de carteles favorece la inserción social de la comunidad gitana

A. A. LINARES

La integración de la comunidad de etnia gitana en la sociedad linarense es uno de los principales objetivos de la iniciativa desarrollada por el Patronato de Bienestar Social del Ayuntamiento de Linares en colaboración con la Fundación Secretariado Gitano. Cerca de medio centenar de jóvenes que cursan entre primero y cuarto de Educación Secundaria Obligatoria en los diferentes centros educativos de la ciudad, han participado en un concurso de carteles

en el que se pretendía que los escolares plasmasen su particular visión de este colectivo social.

En la tarde de ayer se hizo entrega de los tres premios establecidos en el concurso durante el acto de inauguración oficial de la exposición de estos carteles que puede visitarse hasta el día 28 en la sala de exposiciones de la Casa de la Juventud en el Lugarillo. Alberto Montijano ha sido el ganador del certamen, mientras que Elena María Pardo y Fernando Pulpillo recibieron el segundo y el tercer premio respectivamente. Todos son



**MUESTRA.** La exposición. /E.

alumnos de tercero de ESO del colegio La Presentación.

La muestra también incluye los trabajos en piel de la escuela taller de Guarromán y una colección de fotografías.